

## **BAB VI**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian pada siswa kelas kelas IV di SD Negeri 14 Sesetan Kecamatan Denpasar Selatan tahun 2019 sebagian besar siswa memiliki tingkat pengetahuan dengan kriteria sangat baik yaitu sebesar 50% dan dan terendah yaitu 2 siswa (7,69%) dengan kategori baik dan gagal. Rata-rata tingkat pengetahuan menyikat gigi pada siswa kelas IV SDN 14 Sesetan Kecamatan Denpasar Selatan Tahun 2019 yaitu sebesar 74,62 dengan kriteria baik. Siswa kelas IV SDN 14 Sesetan Kecamatan Denpasar Selatan Tahun 2019 sebagian besar mengalami karies gigi yaitu sebanyak 18 orang siswa dengan persentase sebesar 69,23%. Rata-rata karies gigi pada siswa kelas IV SDN 14 Sesetan Kecamatan Denpasar Selatan tahun 2019 yaitu sebesar 1,65 dengan kategori rendah menurut Suwelo (1992).

Hasil tabulasi silang tingkat pengetahuan serta karies gigi sulung pada siswa kelas IV SDN 14 Sesetan Kecamatan Denpasar Selatan tahun 2019 menunjukkan bahwa semakin baik kriteria tingkat pengetahuan menyikat gigi siswa maka rata-rata karies gigi siswa cenderung semakin rendah.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian diatas maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Kepada siswa kelas kelas IV di SD Negeri 14 Sesetan Kecamatan Denpasar Selatan membiasakan menyikat gigi secara teratur paling sedikit 2 kali sehari. Pagi setelah sarapan dan malam sebelum tidur, dan memeriksakan gigi ke puskesmas dan Dokter Gigi setiap 6 bulan sekali.
2. Siswa yang sudah terkena karies sebaiknya dirujuk ke fasilitas pelayanan kesehatan gigi untuk memperoleh perawatan.
3. Kepada pihak sekolah agar melanjutkan kerjasama dengan kampus Jurusan Kesehatan Gigi Poltekkes Denpasar dalam melaksanakan program pelayanan asuhan kesehatan gigi dan mulut untuk meningkatkan kesehatan gigi dan mulut siswa.
4. Kepada pihak orang tua lebih banyak mencari informasi tentang menjaga kesehatan gigi dan mulut untuk lebih meningkatkan pengetahuan orang tua.
5. Orang tua dalam kehidupan sehari-hari hendaknya menyediakan makanan selingan untuk anak dalam bentuk makanan yang baik untuk kesehatan gigi.